

Cérémonie officielle de la présentation de la statue de Sainte Jeanne d'Arc le 8 juillet 2020



Le 8 juillet, la cérémonie officielle de la présentation de la statue de Jeanne d'Arc, offerte par l'Association universelle des amis de Jeanne d'Arc à la ville de Saint-Pétersbourg en signe d'amitié franco-russe, s'est déroulée au sein de notre Centre en présence de Son Excellence l'Ambassadeur de Russie en France Monsieur Alexey Meshkov. Son Excellence a fait un discours tout en soulignant le rôle important de Jeanne d'Arc dans l'histoire du peuple français et a déposé des fleurs au pied de la statue en proclamant "Bienvenue en Russie!".

Nous nous sentons très honorés d'avoir accueilli cette cérémonie et de pouvoir admirer cette belle statue, l'oeuvre du sculpteur Boris Lejeune. Vous pouvez partager cette joie avec nous et venir voir la statue de Sainte Jeanne d'Arc à partir d'aujourd'hui jusqu'à dimanche le 12 juillet inclus.

Plus de détails sur notre page Facebook: [Reportage complet sur le site de l'Ambassade de Russie en France](#)

[Reportage vidéo "Symbole de l'amitié franco-russe, une statue de Jeanne d'Arc offerte à la ville de Saint-Pétersbourg" sur RT France](#)

<http://centrerusbranly.mid.ru/news/ceremonie-officielle-de-la-presentations-de-la-statue-de-sainte-jeanne-d-arc-le-8-juillet-2020>